

SALUDO INICIO AÑO ESCOLAR

Peñalolén, 3 de marzo

Estimados/as estudiantes y apoderados/as:

Junto con saludar, le damos la cordial bienvenida a este nuevo año escolar 2023, esperamos que hayan podido disfrutar en familia de estas vacaciones.

Este nuevo año académico está lleno de desafíos, pero también de grandes oportunidades que nos involucran a todos/as. Esperamos su apoyo en la construcción de una comunidad amable y comprometida que acoge afectuosamente a cada uno/a de nuestros/as estudiantes, quienes son el centro de nuestros esfuerzos para lograr una educación de calidad que contribuya a la sociedad que queremos formar.

Seguiremos trabajando en robustecer la alianza entre familia y escuela, establecer el diálogo como herramienta para resolver dificultades y comprometernos con la actualización de estrategias pedagógicas atinentes a las necesidades de nuestros/as estudiantes.

Queridos niños, niñas y jóvenes de nuestro liceo, ustedes tienen todas las capacidades para desarrollarse íntegramente, confíen en sus talentos y den lo mejor de sí, estamos aquí para apoyarlos en su camino de formación.

Que este sea un excelente año para toda la comunidad de nuestro liceo.

Un abrazo fraterno.

Dirección
Liceo Antonio Hermida Fabres